



Aus dem Plenum

100 JAHRE FRAUENWAHLRECHT

Uns als SPD-Fraktion ist es eine Herzensangelegenheit für mehr Parität im Zusammenleben und auch im Parlament einzustehen. Frauen haben sich selbstbestimmt auf einen harten und steinigen Weg begeben, damit ihre Rechte auch wirklich durchgesetzt werden. Auch 100 Jahre nach diesem historischen Beginn der ersten demokratischen Wahlen, gibt es jedoch noch sehr viel zu tun. Blicken wir auf den „Gender Pay Gap“ – Frauen erhalten auch noch im 21. Jahrhundert rund 21 Prozent weniger Gehalt bei gleicher Arbeit als ihre männlichen Kollegen. Schauen wir uns den Frauenanteil des Landtages an: Nur 27 Prozent. Wir haben noch viel zu verbessern – packen wir es an!



SCHLACHTHOFPERSONAL

Viele Beschäftigte in der Schlachthofindustrie arbeiten unter unwürdigen Bedingungen. Die Arbeitszeiten sind oft katastrophal, Pausenzeiten werden nicht vergütet, Arbeitszeiten verschleiert, Lohnabrechnungen manipuliert und festgelegte Nachtzuschläge werden nicht gezahlt. Alle Beschäftigten haben ein Anrecht auf angemessene Entlohnung und menschenwürdige Arbeits- und Wohnbedingungen. Werkverträge

gehören abgeschafft. Was wir brauchen, sind verlässliche Regelungen für Einkommen über Tarifverträge und vor allem transparente Arbeits- und Anstellungsverhältnisse. Bei den Wohn- und Lebensbedingungen brauchen wir gute Modelle und Standards zum Bau von Werkwohnungen.



WINDENERGIE - ARBEITSPLÄTZE

Niedersachsen ist das Windenergieland Nr. 1 und dies soll auch so bleiben. Erneuerbare Energien sind ein wichtiger Wirtschaftszweig und ihre Nutzung für die Durchführung der Energiewende unabdingbar. Zusätzliche Bedarfe für Strom aus erneuerbaren Energien entstehen durch den Ausbau der Sektorenkopplung, also um auch in den Sektoren Wärme und Mobilität eine stärkere Durchdringung mit erneuerbaren Energien zu erreichen. Neben dieser inhaltlichen Ausrichtung begrüßt der Landtag, dass sich die Landesregierung in Gesprächen mit Enercon klar für den Erhalt von Arbeitsplätzen bei Enercon und ihren sogenannten Zulieferunternehmen einsetzt. Die Landesregierung muss sich weiter gegenüber der Bundesregierung für eine Verbesserung der Rahmenbedingungen für die Windkraftbranche positionieren.

Logemanns Logbuch



41/2018



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Auswirkungen des Brexit auf die niedersächsische Fischfangindustrie begrenzen – Fanggebiete für die Hochseefischerei erhalten

Gesundes und bewusstes Essen dürfen für Kinder und Erwachsene keine Fremdworte sein

Digitalisierung in der Landwirtschaft fördern - kostenfreien Zugang zu präzisen Korrekturdiensten ermöglichen

Chancen der Künstlichen Intelligenz in Niedersachsen ausbauen, Anwendungen in den Zukunftsbranchen fördern

40 Jahre Erfolgsgeschichte - Niedersächsische Jugendwerkstätten nachhaltig stärken

Erhalt seltener Nutztierassen angemessen fördern!

Grüne Woche



Auch in diesem Jahr war ich mit meinen Kolleginnen und Kollegen wieder zu Besuch auf der Grünen Woche. Neben der Eröffnungsfeier und einem Rundgang über die Messe

gab es auch ein Treffen in der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland und ein Treffen der Agrarpolitischen Sprecherinnen und Sprecher aus Ländern und Bund.

Neujahrsempfänge



Der Neujahrsempfang der Gemeinde Lemwerder, ist jedes Jahr wieder ein besonderes Erlebnis. Gäste aus der Wirtschaft, den Bildungs- und Hilfseinrichtungen, aus Politik und, und, und treffen sich in der Ernst-Rodiek-Halle.

Der diesjährige Neujahrsempfang der SPD Berne war richtig gut besucht. Mehr als 100 Gäste aus Wirtschaft, Verbänden, Vereinen und Institutionen diskutierten im Gasthof Schütte mit unserem Minister Olaf Lies, unserer Bundestagsabgeordneten Susanne Mittag, unserem Fraktionsvorsitzenden Lars Steenken und mir über die Entwicklung, die Chancen und die Zukunft des ländlichen Raums.



Der Neujahrsempfang der IHK Oldenburg fand mit 900 Gästen in den Weser-Ems-Hallen in Oldenburg statt. Kammerpräsident Gert Stuke begrüßte alle mit humorvollen Worten. Mit einem brillanten Festvortrag bereicherte Umweltminister Olaf Lies die Veranstaltung.



Die SPD Brake lud am 12. Januar zum Neujahrsempfang mit Mitgliederehrung. Ich durfte Friedrich Trüper für 70 Jahre Mitgliedschaft in der SPD ehren. Super fit berichtete er über die Jahrzehnte an der Seite der SPD. Ich sage Danke an alle für die Treue und Loyalität in guten, wie in schlechten Zeiten.



AG Migration und Vielfalt

Die Arbeitsgemeinschaft Migration und Vielfalt der SPD Wesermarsch wählte im Dezember einen neuen Vorstand. Vielen Dank an alle alten und neuen Mitglieder.



Gute Arbeit, gute Rente



„Mit Sicherheit – Für eine gute Arbeit und Rente“, war das Thema der Diskussionsveranstaltung mit Matthias Bartke, Vorsitzender des Ausschusses für Arbeit und Soziales im Deutschen Bundestag. Eingeladen zur „Fraktion vor Ort“ hatte unsere Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag.

Café MitMensch



Im Evangelischen Seniorenzentrum in Blexen wurde das Café MitMensch eröffnet. Die Diadema GmbH übernimmt als Servicegesellschaft des Diakonischen Werks die Organisation.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info